



Die Gruppe Öhringen des Tauschkreises Schwäbisch Hall/Hohenlohe war Veranstalter des ersten Tauschtages für Kinder im Mehrgenerationenhaus. Fotos: privat

Tauschtag für Kinder

Die Gruppe Öhringen des Tauschkreises Schwäbisch Hall/Hohenlohe war Veranstalter des ersten Tauschtages für Kinder im Mehrgenerationenhaus. Die Idee des Tauschens, welches in der Tauschgruppe schon seit Jahren umgesetzt wird, sollte an diesem Tag Kindern ab vier Jahren zugute kommen. „Spielsachen und Bücher, welche nicht mehr benötigt werden, können durch Tauschen oder Verschenken einem anderen Kind eine Freude bringen“, erklärte Vorstandsmitglied Olaf Sadzio.

Auf den 24 Ausstellungstischen waren schon kurz nach Veranstaltungseröffnung Brettspiele, Bücher, kleine und große Spielsachen, Bastelartikel und vieles mehr ausgestellt. Manches fand sofort einen glücklichen neuen Besitzer, wie zum Beispiel ein Kinderwebstuhl. Anderes blieb liegen, aber darüber freut sich nun die evangelisch-methodistische Kirche in Öhringen, welche diese Dinge an ihrem Frühjahrsflohmarkt anbietet. Bei der sehr gut besuchten Veranstaltung gab es viele glückliche Kindergesichter und zufriedene Eltern. Zur positiven Stimmung trug die Klasse 4b der Hungerfeldschule bei. Eltern, Schüler und die Klassenlehrerin boten selbstgebackene Waffeln, Kuchen, Kaffee und Kaltgetränke an. Vorstand Andreas Hofmann sprach aus, was alle Beteiligten dachten: „Unser erster Tauschtag für Kinder war eine super Aktion.“